

生徒会活動紹介

対面式

平成30年4月10日(火)

4月10日(火)新入生と在校生とが初めて顔を合わせしました。真新しい制服に身を包み、初々しい表情、そしてとても爽やかな雰囲気の新入生が印象的でした。緊張の面持ちから、徐々に笑顔も見られるようになり、和やかな雰囲気に対面式が進んでいきました。

この日から186名の新たな仲間を迎え、全校生徒652名が気持ちを新たに新年度のスタートを切りました。



全体の様子



新入生代表の挨拶



在校生による歓迎



吹奏楽部の演奏

生徒会長 3年 早野寛治

新入生のみなさんご入学おめでとうございます。私たち在校生は、新入生の皆さんに会えることを心待ちにしていました。多治見高校には、学校行事、学習や部活動など、校訓である進取・努力・創造を中心としたさまざまな活動があります。先生中心だった中学校と違い、生徒が中心となって学校行事や部活動を行っていくのが高校です。だからこそ、中学校よりも難しいことが多く、責任も大きくなりますが、仲間と協力する楽しさや、達成感を得ることができます。短い3年間の高校生活を充実したものにするのは自分自身です。

まだまだ不安がたくさんだと思いますが、親身になって相談に乗ってくれる先生、先輩がたくさんいるこの多治見高校で、一緒に頑張っていきましょう。